

Fecha: 21-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Asociación Río Biobío y Delegación Presidencial Provincial afinan detalles para el Clasificatorio Sur

Pág. : 12

Cm2: 408,8

VPE: \$ 690.131

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Asociación Río Biobío y Delegación Presidencial Provincial afinan detalles para el Clasificatorio Sur

La organización avanza con paso firme en el desarrollo de la fiesta corralera que por segundo año consecutivo se disputará en la Medialuna "Edmundo Moller Bordeu", combinando tradición, seguridad y un fuerte vínculo con el mundo rural a través de la Expo Socabio.

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

dada la magnitud del encuentro y la realización paralela de la Expo Socabio.

LOS ÁNGELES POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

A medida que el calendario avanza y el verano se despide, el mundo corralero comienza a palpitar uno de los hitos más relevantes de la temporada: el Clasificatorio del Rodeo Zonal Sur, organizado por la Asociación Río Biobío, que se desarrollará entre el 25 de febrero y el 1 de marzo en la Medialuna "Edmundo Moller Bordeu" de Los Ángeles.

En ese contexto, el directorio de la asociación, encabezado por su presidente Andrés Ruiz-Tagle, sostuvo una reunión clave con el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher Baeza, instancia en la que se abordaron aspectos fundamentales para el correcto desarrollo del evento, poniendo especial énfasis en la seguridad, un factor considerado imprescindible

Será el segundo año consecutivo en que la capital provincial reciba este Clasificatorio Sur, y desde la organización existe el claro objetivo de superar lo realizado en la temporada anterior, sobre todo, en lo relativo a la experiencia tanto para los deportistas como para el público.

"Tuvimos una muy buena avenida de la Delegación Presidencial de Biobío. Quiero agradecer siempre la buena voluntad del delegado, Javier Fuchslocher. Este es nuestro segundo año y queremos que todo salga bien, tal como ocurrió en la primera versión", expresó Ruiz-Tagle.

El dirigente corralero confirmó además que el selectivo se extenderá por cuatro intensas



DIRIGENTES Y AUTORIDADES DE BIOBÍO afinan detalles del Clasificatorio Sur que se desarrollará entre el 25 de febrero y el 1 de marzo.

jornadas, marcando el inicio del camino clasificatorio rumbo al 77º Campeonato Nacional de Rodeo, que se disputará en Rancagua, la catedral del huaso chileno.

El desafío organizativo no es menor. Las recientes modificaciones reglamentarias aprobadas por la Federación del Rodeo Chileno, que incorporan más series y un día adicional de competencia, auguran una mayor convocatoria y un ambiente cargado de entusiasmo, en una temporada con menos clasificatorios a nivel nacional, lo que eleva aún más el valor deportivo del evento.

EXPO SOCABIO

Junto al rodeo, se reafirma la

alianza con la Sociedad Agrícola y Ganadera de Biobío (Socabio), que trabajará de manera coordinada con dirigentes, clubes y socios para dar vida a la Expo Socabio, un espacio que busca conectar el mundo rural y urbano, y mostrar innovación, agricultura, silvicultura y tradiciones del territorio.

"Éramos nuevos en este tipo de eventos y salimos jugando el año pasado. La verdad, tenemos un tremendo equipo detrás. Tenemos muchos atractivos en la Expo Socabio, diversos expositores y también la presencia del Cuadro Negro del Ejército de Chile, entre otras atracciones que serán dadas a conocer próximamente", agregó el presidente

de la asociación a La Tribuna.

El anhelo es claro y profundamente identitario: entregar a la gente del campo y la ciudad un gran evento anual, donde el rodeo, la cultura y la familia se encuentren en torno a las tradiciones que dan sentido al sur de Chile.

Finalmente, Ruiz-Tagle agradeció el respaldo de la Municipalidad de Los Ángeles, encabezada por el alcalde José Pérez Arriagada, así como del delegado presidencial provincial. Adelantó que en los próximos días se desarrollarán nuevas reuniones de coordinación para asegurar que tanto el Clasificatorio Sur como la Expo Socabio se vivan sin contratiempos y a la altura de la tradición corralera de Biobío.